

KARYA TULIS ILMIAH
UJI EFEK EKSTRAK ETANOL DAUN MATOA
(*Pometia pinnata*) TERHADAP AKTIVITAS OVIPOSISI
NYAMUK *Aedes aegypti*

Disusun dan diajukan oleh :

Luthfi Suharyo

14711096

Telah diseminarkan tanggal :
dan telah disetujui oleh : 26 Oktober 2018

Penguji,



dr. Siti Isti' anah , M.Sc
Tanggal

Pembimbing Utama,



dr. Fitria Siwi Nur Rochmah, M.Sc
Tanggal

Ketua Prodi Pendidikan Dokter



dr. Umatul Khoiriyah, M.Med.Ed., Ph.d

Disahkan

Dekan



dr. Linda Rosita, M.Kes, Sp. PK

HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Luthfi Suharyo

NIM : 14711096

Judul : Uji Efek Ekstrak Etanol Daun Matoa (*Pometia pinnata*) Terhadap Aktivitas Oviposisi Nyamuk *Aedes aegypti*.

Pembimbing : dr. Fitria Siwi Nur Rochmah, M. Sc

Karya Tulis Ilmiah dengan judul “Uji Efek Ekstrak Etanol Daun Matoa (*Pometia pinnata*) Terhadap Aktivitas Oviposisi Nyamuk *Aedes aegypti*” ini tidak pernah diajukan sebelumnya dan diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, Oktober 2018



Luthfi Suharyo

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Yang Maha Esa, karena atas rahmat Nya dapat menyelesaikan pembuatan Karya Tulis Ilmiah dengan judul “Uji Efek Ekstrak Etanol Daun Matoa (*Pometia pinnata*) Terhadap Aktivitas Oviposisi Nyamuk *Aedes aegypti*” adapun Karya Tulis Ilmiah adalah sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana kedokteran.

Pada kesempatan yang baik ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikan Karya Tulis Ilmiah ini, yaitu:

1. dr. Linda Rosita, M. Kes, Sp. PK., dan dr. Erlina Marfianti, M.Sc., Sp. PD., dr. Umatul Khoiriyah, M.MedEd selaku Dekan Fakultas Kedokteran dan ketua Prodi Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan banyak kesempatan bagi penulis dan seluruh mahasiswa untuk mengeksplorasi ilmu pengetahuan dan penelitian selama menimba ilmu di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak dr. Jamiat Haryono, Sp.S., dan Ibu Ely Sumarni, S.Kep., selaku orang tua dari penulis dan dr. Leira Saraswati dan dr. Luthfan Sumaryono saudara dari penulis yang selalu memberikan dukungan, motivasi, nasehat serta doa yang tiada tara.
3. dr. Siti Isti'anah, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah begitu banyak memberikan dukungan dan kesempatan bagi penulis selama belajar dan menimba ilmu pengetahuan di kampus serta menjadi orang tua pendamping selama berkuliah di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia dan selaku penguji Karya Tulis Ilmiah yang telah memberikan bimbingan, masukan, dan arahan serta kesempatan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Terimakasih atas bimbingannya selama ini yang membuat penulis dapat melanjutkan kuliah disini.
4. dr. Fitria Siwi Nur Rochmah, M. Sc. selaku Dosen Pembimbing Karya Tulis Ilmiah yang telah memberikan bimbingan, masukan, arahan, serta kesempatan untuk melaksanakan penelitian dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih atas dukungan dan motivasinya selama ini sehingga penulis bisa menyelesaikan penelitian ini .

6. Mba Aisyah Nur Jamil yang telah banyak membantu selama proses penelitian serta saran dan masukan yang membuat penelitian ini berjalan baik.

7. Teman sepenelitian seperjuangan Rizqulla Kesti Athari dan Taufiq Singgih Baskoro terimakasih atas support, doa dan kesabaran yang diberikan dalam perjalanan skripsi ini

8. *Doeng Moslem Family* sebagai tempat bernaung, bermain, dan belajar, yang berisi sahabat-sahabat seperjuangan yang, memberi masukan dan saran, dan selalu mengarahkan penulis menjadi pribadi yang lebih baik.

9. Buat seseorang yang namanya akan tertahita disini, terimakasih untuk do'a, semangat, dukungan serta kasih sayang dan cintanya.

10. Teman kontrakan, Angkatan 2014 dan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih.

Semoga seluruh pihak yang telah turut serta berperan dan membantu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini mendapat balasan kebaikan yang berlimpah dari Allah SWT. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi penulis, pembacanya, peneliti lain, masyarakat, dan dunia kesehatan secara umum. Amin Allahumma Amin.

Akhir kata Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan serta kesalahan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, maka dari itu penulis memohon maaf yang sebesar - besarnya serta mengharapkan kritik dan saran yang membangun bagi Karya Tulis Ilmiah ini.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Yogyakarta, 27 Oktober
2018

Luthfi Suharyo